

# BROADCAST

## Pesan Danramil 0811/10 Bangilan : Jadilah Santri Assalam Yang Disiplin Dan Tanggung Jawab

Basory Wijaya - [JATIM.BROADCAST.CO.ID](http://JATIM.BROADCAST.CO.ID)

Jan 25, 2025 - 16:21



TUBAN, – Pembukaan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) KMI Assalam Bangilan Tuban menjadi momen berharga untuk pembentukan karakter dan kepemimpinan generasi penerus dan investasi untuk masa depan yang lebih baik. Kegiatan tersebut diikuti 151 Santri baik santri putra dan putri yang

dilaksanakan di Ponpes KMI Assalam, Kecamatan Bangilan, Kabupaten Tuban, Sabtu, (25/01/2025)

Kegiatan pembukaan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) yang dilaksanakan rutin setiap tahunnya ini selama 3 hari mulai tanggal 25 – 28 Januari 2025, dengan Pembina atau pelatih dari TNI Koramil 0811/10 Bangilan bertujuan membentuk karakter, disiplin, tanggungjawab dan jiwa korsa para santri KMI Assalam

Danramil 0811/10 Bangilan, Letda Cku Marjani menerangkan dalam sambutan pembuka bahwa Latihan Dasar Kepemimpinan ini memiliki peran penting dalam pembinaan peserta didik untuk menjadi pemimpin yang mampu menguasai baik aspek mental maupun intelektualnya.

“Kami berharap LDK ini tidak hanya menjadi sebuah acara rutin, tetapi juga menjadi momen berharga untuk pembentukan karakter dan kepemimpinan generasi penerus. dan investasi untuk masa depan yang lebih baik”, Terang Danramil 10 Bangilan.

Lanjutnya, Danramil mengucapkan Selamat dan sukses bagi seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan. Tak lupa juga kepada seluruh panitia yang telah bekerja keras dalam penyelenggaraan pembukaan Latihan Dasar Kepemimpinan ini.

“Semoga setiap usaha dan dedikasi yang telah dilakukan mendapatkan kebaikan dan kelancaran dalam segala urusan”, Harap Danramil Letda Marjani.

Ditempat Yang sama, Pengasuh Ponpes KMI Assalam Bangilan Tuban, KH. Yunan Jauhar juga senada dengan Danramil, bahwa Latihan Dasar kepemimpinan (LDK) adalah sebuah pelatihan yang dapat dikategorikan sebagai bagian dari pelatihan dan pengembangan SDM, yang memiliki tujuan untuk mempersiapkan organisasi di pesantren agar memiliki jiwa kepemimpinan dan mampu bekerja secara efektif.

“Selain itu, Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) juga merupakan suatu pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan atau skill santri dalam memimpin”, Tuter Pak Kyai Yunan.

Salah Satu Tujuan Latihan Kepemimpinan Santri Yaitu Untuk Membangun Karakter Pribadi Supaya Semakin Kuat, Melatih Rasa Percaya Diri, Belajar Untuk Menyelesaikan Masalah, Mengasah Kemampuan Berorganisasi, Memupuk Sifat Kepemimpinan, Dan Sarana Pengembangan Diri.

Turut hadir dalam kegiatan pembukaan Latihan Dasar Kepemimpinan, Pengasuh KMI Assalam, Bapak KH. Yunan Jauhar, Danramil 0811/10 Bangilan, Letda Cku Marjani, SE, MM., beserta seluruh Pembina LDK dari Koramil 0811/10 Bangilan, Jajaran pengurus dan ustadz KMI Assalam, Santriwan/santriwati peserta LDK. (Farozych)